



CLAUDIA ANTE PIÑA: REFORMA SIN CAMBIOS

Bajo la sombra del 68 y con la presencia institucional de la ministra presidenta de la Corte, el proceso de relevo de la jefatura del Ejecutivo salió sin contratiempos, pese a gritos de trabajadores del Poder Judicial que exigían diálogo directo con la nueva presidenta

Por Redacción / *El Independiente* ▶ 12

CLAUDIA ANTE PIÑA, REFORMA SIN CAMBIOS

Por Luis Carlos Silva

La presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo asumió ayer la primera magistratura de la Nación, como la primera mujer en 200 años de historia moderna del país, dejando atrás la supremacía de los hombres 65 presidentes desde Guadalupe Victoria hasta Andrés Manuel López Obrador y dos emperadores.

"No les voy a defraudar, les convoco a seguir haciendo historia, es tiempo de transformación, es tiempo de mujeres".

En la ceremonia oficial ante 500 diputados y 128 senadores de la República, en sesión del Congreso, la primera mujer que ganó las elecciones con casi el 60% de los votos, es decir, 38.8 millones de votos dijo que es el "tiempo de las mujeres".

"Es el momento de las mujeres, llegan ellas que no pensaron libres y felices", señaló.

Con 38 minutos de retraso al recorrer 14 kilómetros desde su domicilio en la colonia Toriello Guerra al sur de la CDMX, llegó al Palacio Legislativo de San Lázaro para tomar protesta y jurar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y de que de ella emanen.

Tras tomarse cientos de selfies, por fin llegó a la Máxima Tribuna del país donde minutos antes ya le esperaba un "cabizbajo" y meditabundo Andrés Manuel López Obrador que pocas veces sonrió, al ver llegar a su sucesora. Sheinbaum Pardo llegó vistiendo un traje de color blanco confeccionado por la diseñadora Claudia Vázquez Aquino originaria de Oaxaca, y de quien cabe la pena señalar estuvo escoltada por tres cadetes del Ejército Mexicano, y siempre apoyada por la soldada Juana Jazmín de la Guardia Nacional.

Durante discurso de más de 42 minutos pronunciado con una gran sonrisa y convicción la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo habló de la fortaleza de las que hasta hace algunos meses fueron el sexo débil, las mujeres.

"Hoy primero de octubre de 2024, inicia la segunda etapa, el segundo piso de la Cuarta Transformación de la vida pública de México, y tam-

bién hoy después de 200 años de la República y de 300 años de la colonia, después de al menos 503 años por primera vez llegamos las mujeres a construir los destinos de nuestra hermosa nación", sostuvo.

La presidenta de la República, Claudia Sheinbaum pardo escuchó las arengas y los vivas y porras de los legisladores de Morena y sus aliados que se fundieron en un: "Es un honor estar con Claudia", y levantando ambos brazos en señal de victoria, agradeció las muestras de respaldo y apoyo para su naciente gobierno.

La nueva jefa del Ejecutivo Federal agradeció a los gobiernos de 120 países entre ellos Estados Unidos, Canadá, Brasil, Guatemala, Honduras, Paraguay, Cuba, República Dominicana, Uruguay, Venezuela, Nicaragua, Francia, Italia, Chile, Portugal y muchas otras naciones hayan enviado a sus respectivos mandatarios.

Tras ocupar la parte izquierda de la Mesa Directiva en San Lázaro, la presidente de la República, Claudia Sheinbaum, se deshizo en elogios ante su predecesor Andrés Manuel López Obrador de quien dijo ha sido el mejor presidente de México, así como también lo fue el general Lázaro Cárdenas de Río.

Llegado el momento en que se dio la ceremonia en la que Sheinbaum Pardo fue investida como presidenta de la República, recibió la bandera nacional de parte de una frágil Ifigenia Martínez presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Cuando llegó el momento colocarle la banda presidencial, Ifigenia Martínez apenas y pudo ponerse de pie y señalar: "Híjole apenas y me sostengo", para de inmediato darle la banda a la cadete Juana Jazmín para que le colocara la banda presidencial a la nueva gobernante de México.

Sheinbaum se comprometió a seguir impulsando la negociación del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá para seguir impulsando la

relocalización de las empresas, mientras se promueve el desarrollo regional con bienestar y cuidado al medio ambiente. Aclaró que Estados Unidos, Canadá y México saben que la cooperación económica fortalece a las tres naciones y que es claro que entre los tres no se compite sino se complementan.

LOS NUEVOS SÍMBOLOS DEL SEGUNDO PISO DE LA 4T

El rostro del ex presidente de México, Andrés Manuel López Obrador cambio de una pequeña y tímida sonrisa cuando llegó a la Cámara de Diputados, a un rostro serio y duro al escuchar el mensaje de su sucesora quien afirmó que habrá de heredar el legado que dejó el presidente López Obrador para nuestro país.

Por más que hacía intentos por esbozar una sonrisa esta nunca apareció, el expresidente y tabasqueño, solo se concretó a escuchar el discurso de toma de protesta de su discípula a quien heredó el poder de México.

FRASES Y CIFRAS CLAVE DE SU DISCURSO:

"No regresará la irresponsable Guerra el narco de Calderón que tanto daño le sigue haciendo a México".

"No cometeremos los mismos errores que cometió Zedillo con caso como el Fobaproa y la privatización de los trenes"

"No aumentarán las gasolinas y los impuestos en mi administración señaló".

"Ofreció un tren a Pachuca, a Veracruz y la modernización de los trenes en México".

Dijo que se van a construir más de un millón de viviendas al año en México.

Se retira de la vida pública como un demócrata y maderista, a seguir luchando desde otra



trinchera, a escribir sobre lo que ha sostenido desde sus primeros días cuando trabajó con los mayas-chontales, que el origen de la grandeza cultural de México,

México es de mujeres y hombres libres, que, a lo largo del siglo XX, lucharon por la democracia, las libertades, la justicia; de los estudiantes de 1968, de los cientos de hombres y mujeres que hoy no están, pero de quienes orgullosamente somos herederos.

México es un país maravilloso, por nuestro mosaico cultural, por nuestra biodiversidad.

Fuente: Nuevo Gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo.

